

Wir danken herzlich

Ein liebes Wort – ein stiller Händedruck – Zeit für gemeinsames Verweilen ...

... all das hat uns getröstet beim Abschied von unserem lieben

Melchior Kehrli

Die vielen Zeichen der Anteilnahme haben uns tief berührt. Trost spenden uns die zahlreichen Karten mit den einfühlsamen Worten und die vielen schönen Blumen.

Besonderer Dank gilt Frau Pfarrerin Ruth Werthmüller für die Gestaltung der würdevollen Trauerfeier, welche durch das Orgelspiel von Herrn Andreas Marti umrahmt wurde.

Herzlich danken möchten wir auch Frau Tobler von Spitex «la dolce vita», dem langjährigen Hausarzt, Herrn Dr. M. Uhlmann, und Frau Hostettler von Bögli Bestattungen für die wertvolle Unterstützung.

Wir danken allen, die Melchiors Leben mit Liebe und Freundschaft bereichert haben.

Trotz des Schmerzes schauen wir dankbar auf die vielen gemeinsamen Jahre mit ihm zurück.

Köniz, im Dezember 2019

Die Trauerfamilie